

La Fecafoot condamnée à verser environ 1 milliard FCFA à Antonio Conceiçao et 140 millions FCFA de dommages et intérêts. Samuel Eto'o mis sur le banc des accusés et un bouclier formé autour de lui.

Par le Minsitre Jean De Dieu Momo .

Dans ce pays vous avez chassé Pierre LeChantre, Champion d'Afrique 2000 juste après la compétition on ne vous a pas vu crier ainsi. Après vous avez limogé Wilfried Shafer champion d'Afrique 2002 et Finaliste de la coupe des confédérations 2003. Personne n'a crié au Scandale. Après C'était le tour D'Arthur George qui a été limogé avant le terme de son contrat, idem pour Otto Fiester finaliste de la Can 2008 au Ghana pour avoir fait un match nul contre le Maroc à Mfandena match comptant pour les éliminatoires du mondial 2010. Puis Le Technicien Français, le Breton Paul Marie LeGuen, qui a qualifié miraculeusement le Cameroun en coupe du monde a été chassé comme un malpropre après l'echec de la Coupe Sud-africaine. Ensuite c'était le tour de l'espagnol Javier Clementé qui a été limogé avant le terme de son mandat pour aller prendre un Kiné de CFA en France qui entrainait le Coton Sport, Denis Lavagne qu'on a parachuté à la tête de notre équipe fanion qui lui même a été chassé comme un Chien Galeux par la présidence de la République pour nommer Jean Paul Akono qui a été limogé après par le Minsep sans perdre un match. C'est ainsi qu'on est allé chercher un Blagueur Allemand au nom de Volker Finke pour jouer la coupe du monde 2014 (fiasco) et il a été limogé un an après

l'élimination du Cameroun par la côte d'Ivoire à la can 2015. Puis c'était le tour D'Hugo Bross qui a gagné miraculeusement la can 2017 au Gabon puis demis de ses fonctions après avoir été éliminé lourdement par le Nigeria (4-0) lors des éliminatoires du mondial 2018. Après nous sommes allés prendre le Très Grand Clarence Seedorph et son adjoint Patrick kluivert qui avait pour objectif d'atteindre le dernier carré de la can 2019 qui devait être organisée au Cameroun , malheureusement cette can s'est tenue en Égypte et les lions ont été éliminés par le même Nigeria qui nous avait éliminé à la course au mondial Pourtant Seedorph avait signé un contrat de 4 ans mais n'avait fait qu'un an. Aucun grand tapage médiatique pour tous ces cas susmentionnés. Mais le comble , Comme Monsieur Eto'o a décidé de limoger Le plaisantin Portugais , Antony Conceiçao pour non atteinte des objectifs assignés , il est victime de tous les noms d'oiseaux de mauvais augure d'une minorité de frustrés pourtant les entraîneurs précédemment cités ont été aussi dédommagés après rupture immédiate de leurs contrats. L'aigreur , la jalousie. »